
Joaquín Olona escribió: 
 
 El agua no es un bien público tal y como afirma el  eurodiputado en la  
 alocución al Parlamento Europeo de la que da cuent a el enlace 
 http://www.infoenviro.es/centroPrensa.php?idNoticia =2072  . El agua es  
 un bien común, que no es lo mismo. 
 
 Esta cuestión, que tiene mucho que ver con los pre cios, la  
 recuperación de costes y la función privada a la q ue también hace  
 referencia el eurodiputado, debería ser uno de los  puntos sobre los  
 que tomar postura. Por otro lado, el Plan Hidrológ ico del Ebro, dada  
 su importancia y el papel de liderazgo ejercido po r la CHE, creo que  
 debería hacer referencia a este carácter que, por lo que he podido ver  
 hasta el momento, no lo hace. 
 
 Saludos, 
 
 
 *Joaquín Olona Blasco* 
 *Decano** * 
 
 
 


